

Der Festumzug endete in der Budenstadt, in der viele Vereine und Organisationen Halchters Stände aufgebaut hatten – und es gab einen Krempelmarkt.



Die Budenstadt



Der Stand des HSV



Der HSV verkaufte an seinem Stand Merchandising-Artikel, die extra zum Volksfest des HSV-Jubiläums angeschafft wurden. So gab es Regenschirme, T-Shirts, Baseballcaps, Sportsäcke, Kaffeetassen, Aufkleber und CDs mit den HSV-Webdaten

Beim anschließenden kombinierten Tanz- und Kommersabend wurde es dann sehr voll im Festzelt. Der kostenlose Eintritt hatte dazu geführt, dass ungefähr 700 Besucher kamen. „Festzelt platzte aus allen Nähten“, titelte die Tageszeitung. Mit sechs Darbietungen der Gymnastik- und der Tanz-Abteilung hatte sich der HSV präsentiert. Dazu kamen noch Sketche der Feuerwehr. Alle waren begeistert und feierten bei bester Stimmung bis in die Morgenstunden.

